

中南米系相次ぐ拘束、労働力不足に



米アイダホ州パルマの「オワイヒー・プロデュース」の施設で、タマネギを仕分ける従業員=2025年12月(共同)

農業や林業が盛んな与党
共和党的牙城、西部アイダ
ホ州。昨年12月に同州バル

第2次トランプ米政権が看板政策に掲げる強硬な非法移民対策に農家が懸念を深めている。滞在資格があつても拘束される移民が相次ぎ、労働者に恐怖心が広がっているためだ。米農業は労働力の大半が移民頼りで、対策が長期化すれば人手不足につながりかねない。2024年の大統領選でトランプ大統領に投票した人の間でも「行き過ぎ」と反発の声が上がる。

票的

月、移民・税関検査局(ICE)による不法移民の大規模な取り締まりがあり、米メディアによると、70人が強制送還された。各地の取り締まりでは中南米系が標的にされることが多く、滞在資格があるのに拘束されるケースもある。

「見た目のせいで捕まるのではないか」。仕分けや梶包の管理を担うメキシコ人のエリアナ・ラミレスさんは(39)は永住権を持つが、不安を拭えない。外出を控え自宅と農場を行き来するだけになつた人もいる。

広大な耕作地を持つこの農場は日本に小麦を輸出する

マの農場「オワイヒー・プロデュース」を訪れると、数十人がタマネギの仕分けや袋詰めをしていた。「従業員の半数はメキシコ人移民やその子どもだ」。最高経営責任者（CEO）のシエイ・マイヤーズさん（45）が説明した。

下言

■不信

るほか、主力商品のタマネギの年間生産量は米有数の約6万8千ト。収穫最盛期の8月には季節農作業の労働者ビザで訪れるメキシコ人も多いが、「摘発を恐れて来なくなってしまう」とマイヤーズさん。不法移民の摘発が長期化すれば雇え人が減ると危惧する。

わたし」と語彙を強めたい

れたい」と語気を強めが
(パルマ共同)

3 マイヤーさんは長年にわたる移民政策はどうだったと言っていますか。本文中から40字以内で抜き出し最初と最後の3文字を書きましょう。

トランプ 2.0 の波紋

④強硬な不法移民対策

左の記事を読んで、下の問い合わせに答えましょう。

1 アメリカの農家が懸念を深めていることは何かを説明した次の文の空欄に、解答欄に合わせて本文中から適語を抜き出して入れましょう。

アメリカの農業は労働力の

□ 割を移民に頼っているが、
トランプ政権の強硬すぎる

で

になる恐れがある。

2 農業のほかに労働力を移民に頼っている職業は何ですか。本文中から15字以内で抜き出し、最初と最後の3文字を書きましょう。

$$\begin{array}{|c|c|c|} \hline & & \\ \hline \end{array} \sim \begin{array}{|c|c|c|} \hline & & \\ \hline \end{array}$$

NIEワークシートのこたえ (2026年1月21日公開)

◆ワークシート「トランプの移民対策(社会)」 2026.1.20付 夕刊 5面 解答

1 7

不法移民対策
人手不足

2 建設業 ~ ビス業

3 労働力 ~ だった(と批判)